

学校便り

No.7 R7. 9. 30



47年ぶりの再会

校長 内田法子

10月は前期終了と後期のスタートが同じ月の中にある特別な1ヶ月です。

様々な学校行事が続きますので、一つ一つを丁寧に、また子供たちがさらに多くの学びを得ることができるように、全教職員でサポートをしていきたいと思います。

私事ですが、この夏、47年ぶりに再会した出来事があります。それは新聞に掲載された一編の「子どもの詩」です。お父さんが病気になり家族を気遣いながらも仕事ができなくなつてつらい思いを抱えていること、お母さんが一生懸命に働いて自分たちを育ててくれていること、乗らなくなつたお父さんの車は埃をかぶり、まつ赤に錆びてしまったこと、「お父さんが病気だから、辛抱しようね。」とお母さんが涙を光らせながら話すなど、生活のすべてが一変してしまったことが切々と綴られた詩です。

小学生だった私は、同年代の子が大変な状況の中でも一生懸命に生きていく思いを綴った詩に心を揺さぶられました。しばらく新聞の切り抜きを机の中に入れていたのですがいつのまにかなくしてしまい、でも時々何かの拍子にふと思いつく出でては「あの子はその後どうなつたのか、幸せになつたらいいな。」と、思つておりました。

どうにかしてあの詩をもう一度読みたいと思っていましたが、どのようにしたらよいかがわからず結局何十年も過ぎてしまつたが、今年の夏、思い切つて新聞社に問い合わせ、アドバイスをいただくことができました。県立の図書館に置いてある過去の新聞の「縮刷版」という分厚い冊子の中からやつと目的の詩を見つけることができたのが、夏休み最終日の8月31日です(子供のころから、頑張ろうという気持ちはあるのですが夏休みの宿題を早く終えることができず、最終日に取り掛かる癖があります)。

今から47年前、私が5年生の頃に読んだ詩とやつと対面することができ、感無量です。

詩は短い言葉の中に見たことや感じた思いを表しますが、相手に伝わるように書かなければなりません。字数が限られる分、とても表現の難しさを感じます。一編の詩との出会いはたぶん、現在、千葉市学校文集・詩集・読書感想文集「ともしび・本だな」の活動に微力ながら携わることができて自分の原点になつているかと思います。今年の夏休みも千葉市のすべての学校から代表の子供たちの詩や作文が集まり、会場でたくさんの作品を読ませていただきました。心に残る素晴らしい作品ばかりで大変感激しました。本校から多くの詩や作文が出品され、見事、入賞した子もおります。「書く」という活動は楽しくもあり、また悩むこともありますが、大いに自信につながるのではないかでしょうか。

そのほか、9月には5年生の移動教室に一緒に行ってまいりました。豊かな自然の中で、オリエンテーリングやザリガニ釣り、野外炊飯、竹の水鉄砲作り、幻想的なキャンドルサービス、そして複雑なクライミングウォールに挑戦、など多くの体験活動が行われました。どの子も輝く笑顔で友達と協力し合いながら一生懸命に取り組んでおり、多くの得難い経験、学びがあった二泊三日となりました。子供たちの頑張りや成長を感じることができ、教師冥利に尽きる思いです。

子供の頃の経験や体験、学びはとても重要です。柔軟な、そして無垢な心と体をサポートしつつ、多くの学びの場や経験、体験の場を与え、取捨選択しながら自分に合つた道を選択していくよう、私たち大人は子供たちの可能性を信じ、将来を思い描きながらあたたかく寄り添い、育んでいくことが一番かと思います。あわただしく毎日が過ぎていきますが、一人一人の良さや個性を見つめ、伸ばしていけるよう、力を尽くしていきたいと思います。

今月も本校の教育活動にご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

お知らせ

児童の登校確認について

学校では朝の健康観察の段階で、ご家庭からの連絡がなく登校していない児童がいる場合にはご家庭に電話連絡をし、安否の確認を行っています。登校途中の事件事故など不測の事態に対し早急に対応するためにも、緊急連絡先に電話をいたしますので、連絡がつくようお願いいたします。また、遅刻・欠席をされる際には、すぐーる等で学校への連絡をお願いいたします。

給食費等の振替日について

10月27日（月）は、給食費等の第4期振替日です。口座の残高をご確認ください。振替ができなかつた場合は、11月17日（月）に再振替を行います。また、新たにイオン銀行・楽天銀行・PayPay銀行の3行が、学校給食費等の口座振替でご利用いただけるようになりました。申請は、WEB口座振替受付サービスのみでの受付となりますので、ご承知おきください。（お問合せ：保健体育課 電話 245-5909）

体操服 半袖クルーの取り扱い及び価格の変更について

現在取り扱っている綿の半袖クルーですが、製造中止になったとの連絡が和光堂さんより入りました。在庫はあるため、年内の注文までは現在の価格及び半袖クルーで受け付け可能です。年明けの注文からは新しい型の半袖クルーでの販売になりますので、ご承知おきください。